

Sinergitas 3 Pilar, Polsek Citeureup Senam Bersama Forkompimdes Hambalang

Citeureup - CITEUREUP.INFORMAN.ID

Feb 3, 2024 - 12:55



Citeureup - Polsek Citeureup, Bhabinkamtibmas Desa Hambalang Aiptu M.Hambali Melaksanakan Tugas Pelayaran Publik Melalui Kegiatan Undangan untuk mengikuti Senam Massal yang diikuti seluruh Staf Pemdes Hambalang serta Ketua Lingkungan setempat di Halaman Kantor Desa Hambalang.

Pelaksanaan Kegiatan yang Merupakan Salah Satu Tugas Pokok Seorang Bhabinkamtibmas untuk bisa Bersama Warga mewarnai Semua Aktivitas baik

Aparatur Desa juga Warga dimana Bhabinkamtibmas tersebut ditambah sebagai Abdi Negara juga Abdi Masyarakat, ujar Kapolsek Citeureup.

Pelaksanaan selain tugas rutinitas setiap selesai Bhabinkamtibmas dimintai melaporkan Hasil Pelaksanaan Tugasnya agar Kami bisa Mengetahui Kinerja setiap Bhabinkamtibmas dalam Membina dan Membangun Sinergitas di Wilayah kerjanya, Sehingga Hasil yang didapat dengan Baik tanpa ada Masalah yang bisa Mempengaruhi Kinerja Polsek tentunya, jelas Kompol Victor G Humanongan S, S.H, M.H.

Kompol Victor G Hamonangan S, S.H, M.H. Menambahkan juga Bahwa Semua Pelaksanaan Colling Sistem yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas terlebih bersama 3 Pilar pula diharapkan oleh Pimpinan adanya Tugas Khusus yaitu Bhabinkamtibmas harus mampu mengawasi gerakan Teroris serta hal lain yang bisa mengganggu stabilitas Nasional.

Mengedepankan Kewaspadaan Diri serta kerja sama dengan Piket Fungsi Merupakan Hal yang Wajib dilakukan oleh Kami agar diperoleh dari Kita yang Selalu Siap Diri, Siap Data dan Siap Kekuatan, Sehingga Dalam Pelaksanaan Pelayanan Publik agar wilayah hukum kita tetap kondusif dan aman Terkendali, Tegas Kapolsek Citeureup Kompol Victor G Humanongan S, S.H, M.H

Kegiatan Dimulai dari Jam 08.00 Sampai 11.00 Wib dilanjutkan dengan kegiatan Ramah Tamah dan bersantai diiringi Organ dan Penyanyi, Kegiatan tersebut Berjalan dengan Lancar dan Tetap Kondusif, Sehingga Personil Bisa Menyesuaikan dengan Aktivitas Lainnya dalam Pelayanan Publik selanjutnya dilakukan Kegiatan Serah Terima dan Tanggung Jawab ke Personil selanjutnya.